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総  括  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

菅 原 清一郎 

（みらいクラブ） 

1．朝日地区の地域振興策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．開業医助成事業について 

 

⑴ 朝日商工会補助金について

・事務局長設置費1,440,000円

削除の理由は 

・じゃんじゃん・ジュビリー実

行委員会事務局長は誰が 

・指定管理施設の総括責任者

（商工会事務局長）の役割は

⑵ 商店街振興策について 

⑶ 道道士別滝の上線整備事業

⑷ 体育（合宿）施設の維持管

理の充実 

⑸ 観光資源の充実は 

⑹ 老人センター等の施設の再

利用は 

⑴ 予算化後の助成実績は 

⑵ 市内建設業者の受注実績と

効果は 

 

２ 

 

渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

1．桜丘荘について 

 

2．街なかミニ公園整備事業

について 

3．パブリックコメント制度

について 

 

 

 

 

4．住宅新築および改修促進

助成事業について 

 

⑴ 現状の運営体制は 

⑵ 指定管理者制度に向けて 

⑴ 子どもを守る安全な公園を

 

⑴ この制度の目的は 

⑵ 実施方法は 

⑶ 審議会等との関係は 

⑷ これまでの実績は 

⑸ 意義のある制度にするため

に 

⑴ 23年度および24年度の実績

は 

⑵ 改修工事にかかる総事業額
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

5．融雪施設設置事業につい

て 

ごとの割合は 

⑶ 26年度以降について 

⑴ これまでの実績の推移は 

⑵ 対象設備種別の緩和を 

３ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1．士別市障がい者福祉計画

案について 

 

 

2．指定管理について 

 

 

 

 

 

⑴ 障害者総合支援法について

⑵ 情報、コミュニケーション

の推進の具体的施策と取りく

みについて 

⑴ 朝日農業者トレーニングセ

ンターの指定管理について 

⑵ 勤労者センターの指定管理

について 

⑶ 運用ガイドラインの策定に

ついて 

４ 
国 忠 崇 史 

（無会派） 

1．市立博物館の事業展開は 

 

 

 

2．エネルギー自給を視野に

入れた林業政策を 

 

 

 

 

 

 

 

3．児童福祉行政と教育行政

との相互乗り入れについて

⑴ リニューアル効果を持続さ

せるために必要な方策は 

⑵ バス停名称変更でアクセス

は改善されたか 

⑴ 下川町はエネルギー自給を

推進しているが、本市はどう

なのか 

⑵ 灯油高騰のいま、木質バイ

オマスの暖房は有望では 

⑶ 「新エネルギー導入促進事

業」の充実を 

⑷ 「農業・農村活性化計画」

にエネルギー政策の視点を 

⑴ 「あけぼの子どもセンタ

ー」をどう生かすか 

⑵ 相談・救済の体制づくりは

行政の枠にとらわれず進め、

子どもの最善の利益を実現で
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きるようなものに 

５ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

1．健康管理システム整備事

業について 

2．国際交流及び地域間交流

について 

⑴ 内容と運用について 

 

⑴ ゴールバーン、みよし市、

川内村との交流 

６ 
松ヶ平 哲 幸 

（民主クラブ） 

1．地方卸売市場について 

 

 

2．職員の研修について 

⑴ 取扱高の実績と内容につい

て 

⑵ 今後の運営について 

⑴ 職員研修事業の内容は 

⑵ セクハラ、パワハラへの対

応は 

７ 
田 宮 正 秋 

（公生クラブ） 

1．ピロリ菌の除菌保険適用

について 

2．公営住宅について 

⑴ 保険適用の状況 

 

⑴ 工事の実施状況 

 


